

Courriel d'opinion

Mme Alya Mezzi

Bonjour,

Je souhaite exprimer mon désaccord concernant le projet de poste de ventilation mécanique prévu dans notre quartier résidentiel. En pleine crise du logement, il est essentiel de préserver les domiciles existants et d'éviter tout processus de «rénoviction» qui pourrait déloger des résidents.

Je vous invite à envisager un autre emplacement, commercial, et qui n'affectera pas directement les habitations du quartier.

Merci de votre compréhension.

Alya Mezzi